

Quatre Cubains sont à la tête de leurs respectives catégories dans le ranking de la V è Série Mondiale de Boxe



Quatre Cubains sont à la cime de leurs catégories respectives au ranking de la Vè Série Mondiale de Boxe.

Yosbany Veitía est le premier des 52 kg, Yasnier Toledo, celui des 64 kg et Julio César La Cruz, le plus brillant des 81 kg, alors qu'Arlen López est co leader dans les 75 kg tous avec les 15 points possibles après 3 victoires dans la même quantité de combats.

Le Cubain Lázaro Álvarez dans les 60 kg , les Mexicains Joselito Velázquez 49 et Raúl Curiel 64 kg et le Portoricain Jeyvier Cintrón, 51kg sont seconds.

Ces places sont d'autant plus importantes pour nos boxeurs que les leaders des 49, 91 et plus de 91 kg , ainsi que les deux premiers de chacune des catégories restantes, gagneront leurs qualifications directement pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47652-quatre-cubains-sont-a-la-tete-de-leurs-respectives-categories-dans-le-ranking-de-la-v-e-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba